

AHK CHILE, CÁMARA CHILENO-ALEMANA

CÓMO AVANZA UNA NUEVA COOPERACIÓN ECONÓMICA

El dinamismo de la economía global genera desafíos para todos los países, un escenario en que la colaboración es clave. Por eso, Chile y Alemania trabajan juntos en los distintos temas que los unen, donde el intercambio comercial es solo el comienzo.

La relación entre Chile y Alemania tiene raíces profundas, pero su valor actual no reside en la historia, sino en su capacidad de adaptarse a los tiempos. Lo que comenzó como un intercambio de productos e infraestructura, hoy evoluciona hacia una cooperación estratégica basada en conocimiento, tecnología y sostenibilidad.

Alemania es el principal socio comercial de Chile dentro de la Unión Europea y líder global en áreas cruciales para nuestro país, como la transición energética, la digitalización, la innovación industrial y la formación técnica especializada. Chile, por su parte, aporta recursos estratégicos para la economía del futuro, como el cobre y el litio, y ofrece un entorno atractivo para inversiones en energías renovables e innovación tecnológica.

El trabajo conjunto entre ambos países se materializa en iniciativas específicas que fortalecen sectores estratégicos. Desde la generación de tecnologías limpias y sustentables hasta el desarrollo de procesos innovadores en minería, pasando por la formación técnica dual que entrega a jóvenes habilidades prácticas y relevantes para la industria moderna. Esta

cooperación facilita, además, que empresas chilenas accedan a nuevos mercados y estándares internacionales de calidad.

AHK Chile, la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria, canaliza esta relación y la traduce en impacto local. Más que promover negocios, conecta actores económicos clave, impulsa la transferencia tecnológica y crea plataformas donde la innovación y la cooperación pueden convertirse en soluciones reales y duraderas.

Los retos del país

Chile atraviesa hoy una etapa decisiva. La economía global redefine sus prioridades hacia modelos más equilibrados, resilientes y capaces de responder a cambios sociales y tecnológicos.

Para ser protagonista en esta nueva realidad, el país debe construir alianzas sólidas que impulsen la innovación, aumen-



Lo que comenzó como un intercambio de productos e infraestructura, hoy evoluciona hacia una cooperación estratégica basada en conocimiento, tecnología y sostenibilidad.

ten la productividad y fortalezcan la competitividad.

Las economías que lideren en los próximos años serán aquellas capaces de convertir la cooperación internacional en resultados tangibles: inversiones de alto valor, empleos de calidad, desarrollo territorial equilibrado y crecimiento sostenido. Ese es el propósito que impulsa hoy la cooperación chileno-alemana y la visión compartida con la que ambos países construyen su futuro.